



Ciudad de México, 6 de abril de 2024 Boletín 78/24

CLARA BRUGADA SE COMPROMETE A CONVERTIR A LA CIUDAD DE MÉXICO EN UNA POTENCIA DEPORTIVA A NIVEL NACIONAL E **INTERNACIONAL**

- Ante deportistas, atletas olímpicos, padres de familia y organizaciones de diversas disciplinas, presentó su agenda de propuestas para el deporte
- Impulsará la creación de nueva infraestructura en las 16 alcaldías, escuelas y aumentar las becas para deportistas profesionales

"Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México", afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, en la presentación de la agenda deportiva de su Proyecto de Gobierno.

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada Molina se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional; "que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre".

Para ello, detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, "para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños".

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos. "Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Clara Brugada, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.





Manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

También promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad.

Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; "queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte", subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz; "deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte", afirmó la morenista.

Reiteró su compromiso de construir 100 Utopías en la capital, las cuales tendrán toda la infraestructura deportiva, así como construir una Utopía especial del deporte para el uso y disfrute de deportistas de alto rendimiento.

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.







La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como "Ponte Pila".

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de la Dra. Claudia Moisés Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de la Dra. Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

"Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo", ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.

-000000—